Editorial

Im "BISp-Jahrbuch – Forschungsförderung 2011/12" werden in Form von Kurzberichten sportwissenschaftliche Forschungs- und Betreuungsprojekte dargestellt, die im genannten Zeitraum durch das Bundesinstitut für Sportwissenschaft (BISp) gefördert und von Mitarbeitern des BISp begleitet wurden.

Auch in diesem Bereich machen sich die Einsparungen im Bundeshaushalt bemerkbar; es konnten deutlich weniger Projekte gefördert werden als in den Jahren zuvor. Insgesamt werden 22 Projekte vorgestellt: 15 aus dem Bereich "Medizin und Naturwissenschaften" und 7 aus dem Gebiet "Sozial- und Verhaltenswissenschaften".

Wir hoffen, dass wir auch mit dieser Publikation den Transfer von sportwissenschaftlichen Ergebnissen in den Bereich der (Spitzen)Sportpraxis – eine der originären Aufgaben des Bundesinstituts – unterstützen und weiter voran bringen können.

Ein herzlicher Dank geht an alle, die uns in unserer Arbeit unterstützt haben.

Bei Fragen und Anregungen können Sie sich wie bisher an die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des Bundesinstituts für Sportwissenschaft wenden. Auf der Homepage des BISp www.bisp.de (Rubrik "Über uns") finden Sie die gewünschten Kontaktdaten sowie weiterführende Informationen.

Jürgen Fischer

Direktor

des Bundesinstituts für Sportwissenschaft